

## Journée Internationale des Droits de l'Enfant Vendredi 20 novembre 2015



A l'occasion de la Journée Internationale des Droits de l'Enfant célébrée le 20 Novembre 2015, Madame Isabelle Bonnal, Directeur de l'Éducation Nationale de la Jeunesse et des Sports, a souhaité associer cette manifestation à vocation caritative à l'opération « 2015, année de la Russie à Monaco ».

Sur invitation du Gouvernement Princier, l'Ensemble folklorique russe LOKTEV se produira au **Grimaldi Forum, le vendredi 20 Novembre 2015 à 19 heures 30** lors d'une représentation ouverte au public.

Afin de renforcer les liens entre les deux pays et d'instaurer une véritable collaboration lors de ce spectacle, l'Ensemble Loktev composé d'une soixantaine de jeunes artistes de 7 à 17 ans interprétera des danses folkloriques. Pour leur part, les élèves de Monaco interviendront en première partie et les musiciens de l'Académie de Musique Prince Rainier III proposeront des morceaux choisis de leur répertoire.

L'organisation de la Journée Internationale des Droits de l'Enfant a été confiée à la Direction de l'Éducation Nationale, de la Jeunesse et des Sports, il y a plus de vingt ans, par le Prince Rainier III.

Aujourd'hui, sous l'impulsion de S.A.S. le Prince Albert II, cette mobilisation de la communauté éducative perdure pour célébrer l'anniversaire de la Convention Internationale des Droits de l'Enfant, signée le 20 novembre 1989 par l'Assemblée Générale des Nations-Unies.

La Direction de l'Éducation Nationale, de la Jeunesse et des Sports procédera, durant les mois d'octobre et de novembre, en collaboration avec les Chefs d'établissement et les enseignants, à une campagne de sensibilisation des élèves sur le thème des Droits de l'Enfant.

Les Présidents des associations humanitaires monégasques œuvrant pour la défense des Droits de l'Enfant partout dans le monde présenteront à cette occasion aux classes de CE1, leurs missions d'aide et de solidarité destinées aux enfants dont les Droits Fondamentaux ne sont pas respectés.

De nombreuses actions seront également menées par les établissements scolaires de la Principauté, très mobilisés afin de récolter des fonds reversés aux associations partenaires de cet événement et soutenir ainsi leurs projets sur le terrain.

A cet effet, un buffet, tenu par les jeunes de la Section d'Enseignement Général et Professionnel Adapté, proposera à la sortie du spectacle, des produits spécialement confectionnés par la Section Hôtelière du Lycée Technique et Hôtelier de Monaco.

La soirée se clôturera à 21 heures par le tirage de la tombola pour laquelle de très nombreux lots ont été offerts par de généreux donateurs.

Les tickets de tombola seront en vente au tarif de 2 €, à partir du 15 octobre dans tous les établissements scolaires de la Principauté.

La billetterie pour le spectacle sera activée au Grimaldi Forum ainsi que sur le site internet - [www.grimaldiforum.com](http://www.grimaldiforum.com) - au tarif de 20 € pour les adultes et 10 € pour les enfants.

***TOUS ENSEMBLE, NOUS POUVONS CONTRIBUER A CE QUE LES DROITS DES ENFANTS SOIENT VERITABLEMENT RESPECTÉS PARTOUT À TRAVERS LE MONDE.***

*Don en chèque : D.E.N.J.S. - Avenue de l'Annonciade - 98000 Monaco  
Journée Internationale des Droits de l'Enfant 2015 (J.D.E. 2015)  
Libellé à l'ordre du Foyer Socio-Educatif (F.S.E.) du Collège Charles III*

\*Associations humanitaires partenaires de la Journée Internationale des Droits de l'Enfant :  
*Action Innocence, Amade Monaco, Casa Do Menor, Child Care Monaco, Children & Future, Digital Aid, Les Enfants de Frankie, Interactions & Solidarity, Mission Enfance, Soutien Entraide Bénévolat, Walking For Kids*

## **HISTORIQUE DE L'ENSEMBLE LOKTEV**

Créé en 1937, l'Ensemble Loktev, installé au sein du Palais des Pionniers de Moscou, s'enrichit cinq ans plus tard avec l'arrivée de Sergeevich LOKTEV, en charge de l'organisation du travail pédagogique et professionnel des jeunes âgés de 7 à 17 ans.

Il permit alors à la troupe de développer ses qualités artistiques et intellectuelles afin d'atteindre ainsi le niveau d'excellence qui fait aujourd'hui sa renommée.

De nombreux compositeurs et poètes connus – Krylatov, Ostrovski, Tchichkov – ont confié à l'ensemble LOKTEV la première interprétation de leurs œuvres, qui reçoit par ailleurs, en 1976, le prix du Komsomol – un prix annuel récompensant les meilleures œuvres en science, ingénierie, littérature ou en art réalisées par des jeunes de moins de 33 ans.

Parmi les milliers de jeunes passés par l'éducation de l'ensemble LOKTEV, certains d'entre eux, tels Vladimir Vassiliev, danseur étoile et ancien directeur du Bolchoï, Anna Egirova, maître de chapelle, Missailov, chef d'orchestre et Mariena Egorova, chorégraphe, sont devenus des artistes de renommée internationale.

## HISTORIQUE DES DONNS REVERSÉS AUX ASSOCIATIONS HUMANITAIRES MONEGASQUES

- 2001 "**Casa Do Menor**" : réinsertion des jeunes drogués à Térésopolis au Brésil,
- 2002 "**Mission Enfance**" : construction de ludothèques pour les enfants des bidonvilles de Bogota en Colombie,
- 2003 "**Préventorium Rainier III**" de Madagascar : lutte contre le rachitisme et la cécité,
- 2004 "**AMREF Monaco Flying Doctors** : revitalisation des tournées médicales aériennes au Kenya,
- 2005 "**Enfants du Monde**" : lutte contre le Noma au Burkina Faso,
- 2006 "**Ephata-Provence-Madagascar**" : au bénéfice des enfants aveugles de Fianarantsoa,
- 2007 "**Athina Ichtyose**" : recherche médicale et aide aux enfants,
- 2008 "**Monaco Collectif Humanitaire**" : opérations chirurgicales en Principauté d'enfants venus de pays en voie de développement (chirurgie cardiaque et orthopédique ...),
- 2009 "**Soutien Entraide Bénévolat**" : scolarisation et protection des enfants au Mali,
- 2009 "**Monaco Disease Power**" : financement de projets socio-éducatifs pour l'enfance handicapée,
- 2010 "**Monaco Collectif Haïti**" : reconstruction du pays,
- 2010 "**Walking For Kids**" : rénovation d'écoles, lutte contre l'illettrisme et la désertification des villages au Cameroun,
- 2011 "**Programme Alimentaire Mondial des Nations-Unies**" : lutte contre la famine dans les pays de la Corne de l'Afrique,
- 2011 "**Fondation Princesse Charlène de Monaco**" : soutien, aide et confort aux personnes, familles et population en difficulté,
- 2012 "**AMADE**" Association Mondiale des Amis de l'Enfance : accès à l'éducation et à la santé,
- 2012 "**Interactions & Solidarity**" : soutien aux communautés du Kenya pour promouvoir l'avenir des enfants, à travers l'accès à l'éducation primaire, la préservation de l'environnement et des ressources en eau et la protection de l'enfance vulnérable.
- 2013 "**Fight Aids Monaco**" : aide aux personnes atteintes du VIH Sida.
- 2013 "**Digital Aid**" : équipement en matériel informatique des orphelinats des pays d'Europe de l'Est et d'Afrique.
- 2014 "**Action Innocence**" : protection en Principauté des enfants et des adolescents contre les dangers et les comportements à risque liés à l'utilisation d'internet et des téléphones portables.
- 2014 "**Children & Future**" : support financier d'opérations au Centre Cardio-Thoracique d'enfants issus de pays en voie de développement et souffrant de maladies cardiaques lourdes.